

Upacara Bendera 17-An, Danrem Diwakili Pasipers Korem 073/Makutarama Sampekan Pesan Pangdam

Agung widodo - PARLILITAN.GO.WEB.ID

Dec 19, 2022 - 11:21



Prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama Serta Dinas Jawatan Jajaran Korem Mengikuti Upacara Bendera 17-an Bulan Desember Tahun 2022. Bertempat Dilapangan Makorem, Kota Salatiga, Jawa Tengah.

SALATIGA- Prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama serta dinas jawatan jajaran Korem mengikuti upacara bendera 17-an bulan Desember Tahun 2022. Bertempat dilapangan Makorem, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Senin (19/12/2022).

Inspektur upacara Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, SIP, M.A.P diwakili oleh Kasipers Letkol Arm Bismi Tambunan, S.E dan Komandan upacara Kapten Inf P. Sutarjo.



Letkol Arm Bismi Tambunan, S.E menyampaikan, amanat Pangdam IV/Diponegoro, selaku Panglima Kodam IV/Diponegoro mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang tinggi kepada seluruh prajurit dan Pegawai Negeri Sipil jajaran Kodam IV/Diponegoro.

Menghadapi krisis global banyak negara di dunia mengalami krisis pangan yang cukup memprihatinkan, bahkan negara Srilanka menyatakan perekonomiannya bangkrut, tentunya kita tidak ingin hal serupa terjadi di negara kita.

Kodam IV/Diponegoro bersama Pemerintah Provinsi Jawa Tengah bersama-sama melakukan penanaman jagung dan padi secara tersebar di seluruh di wilayah Kodam IV/Diponegoro.

“Kepada seluruh prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro untuk menanam tanaman pangan di lahan tidur yang dimiliki masing-masing, agar bermanfaat bagi diri sendiri maupun warga di sekitar kita,” ucap Kasipers.

Kita baru saja memperingati Hari Juang TNI AD ke-77 yang mengambil tema “TNI Angkatan Darat di Hati Rakyat”. Saya mengajak seluruh prajurit dan Pegawai Negeri Sipil Kodam IV/Diponegoro untuk senantiasa manunggal dengan rakyat serta menempatkan kepentingan rakyat dan Bangsa Indonesia sebagai prioritas tertinggi dalam setiap pelaksanaan tugas dan pengabdian.



Semua prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro, mari kita peduli dan membantu anak-anak Stunting yang berada di wilayah tempat tinggal masing-masing dengan cara memberikan sebagian yang kita miliki.

Sebelum mengakhiri amanat ini, beberapa hal untuk dipedomani dan dilaksanakan oleh para prajurit dan PNS. Pertama. Tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa dengan rajin beribadah dan taati ajaran agama masing-masing sebagai landasan moral dalam pelaksanaan tugas.

Kedua. Tegakkan disiplin dan hindari segala bentuk pelanggaran dan perbuatan yang tidak terpuji demi menjaga nama baik satuan dan Kodam IV/Diponegoro.

Ketiga. Pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 Wajib TNI, dan Panca Prasetya Korpri sebagai pedoman dalam bersikap dan bertingkah laku, baik di lingkungan satuan maupun di tengah masyarakat.

Keempat. Tumbuhkan rasa kepedulian dan empati kepada masyarakat agar kehadiran kita dirasakan manfaatnya dan dapat memperkuat kemandirian TNI dengan rakyat.

Kelima. Memasuki musim penghujan kita semua agar selalu menjaga keamanan dan menjaga kesehatan dengan rajin berolahraga, serta tetap mematuhi protokol kesehatan dalam setiap kegiatan.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt